

## Dukung Ketahanan Pangan, Babinsa Ceper Dampingi Petani Pupuk Padi

Budiyanta - [KLATEN.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://KLATEN.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Sep 29, 2022 - 13:15



*Babinsa Desa Kuncen Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten Serda Suparman mendampingi petani pemupukan tanaman padi warga binaan Sugiarto (52) di Desa Kuncen Kec.Ceper Kab. Klaten*

Klaten - Babinsa Desa Kuncen Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten Serda Suparman mendampingi petani pemupukan tanaman padi warga binaan Sugiarto (52) di Desa Kuncen Kec.Ceper Kab. Klaten, (29/9/2022).

Dalam pendampingan pemupukan Padi, Serda Suparman menyampaikan pentingnya merawat atau memelihara tanaman padi agar tumbuh dengan baik dengan merawat secara teratur menggunakan pupuk non organik akan lebih baik dibandingkan menggunakan pupuk organik.

Hal demikian juga disampaikan oleh Sugiarto bahwa selama adanya pendampingan baik Babinsa atau pun dari instansi yang lain di Wilayah Desa Kuncen hasil panen setiap tahunnya mengalami peningkatan,

“Selain di dampingi juga diarahkan berhati hati dalam memilih bibit dan menggunakan pupuk termasuk cara bercocok tanam,” ucap Sugiarto.

Menurut Babinsa Serda Suparman, Pendampingan pertanian sebagai upaya untuk mensukseskan program pemerintah guna meningkatkan hasil produksi pertanian padi,

“Dengan upaya pendampingan, kelompok petani akan mendapat sosialisasi dan solusi terkait mutu hasil pertanian juga menata kembali organisasi kelompok petani, tertib administrasi dengan tujuan untuk meningkatkan kemampuan para petani melalui pembinaan bersama serta berharap kesejahteraan para petani di daerah meningkat setiap tahunnya,” ungkap Babinsa Serda Suparman.

Sementara itu, Sugiarto mengucapkan terima kasih kepada Kodim 0723/Klaten khususnya Babinsa Koramil 23/Ceper yang telah mendampingi para petani dalam menanam Padi untuk menciptakan swasembada pangan di Kec. Ceper

“Keberadaan peran Babinsa di desa yang selalu melakukan pendampingan membuat para petani bersemangat untuk bertani padi,” pungkas Sugiarto. (Red)